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Verdünnung / Einstellzusatz
Thinner / Reducer Keine. / None.

Lackierpistole
Spraygun 1,2 mm bei /at 2,0 bar / 29 psi.

Spritzgänge
Spray runs

Ein dünner, gleichmäßiger Nebelgang.
One thin, uniform dusty layer.

Ablüftzeiten / Trocknung 
Flash Off - / Drying Time

5 min. vor dem Klarlack.
5 min. before Clear coat.

Klarlack
ClearCoat

CARDIP 80 / 90 Series Klarlacke.
CARDIP 80 / 90 Series Clearcoats.

Viskosität & Temperatur
Viscosity & temperature

10 - 12 s (DIN 4 / 20 °C). Verarbeitungstemperatur: 20-30 °C. 
10 - 12 s (DIN 4 / 20 °C). Processing temperature: 20-30 °C.

Lagerung
Storage

Lagern zwischen 5 °C und 30 °C. Lagerstabilität ungeöffnet bei 20 °C: 12 Monate.
Store between 5 °C and 30 °C. Storage stability unopened at 20 °C: 12 months.

Ergiebigkeit
Yield

1 L  ausreichend für bis zu 5 m2.
1 L suffi  cient for up to 5 m2.

Bei Anwendung dieses Produktes beachten Sie bitte die Angaben in dem jeweiligen Sicherheitsdatenblatt, die einschlägigen gesetzlichen Vorschriften (Gefahrstoffverordnung) und 
die Vorschriften der Berufsgenossenschaft. Die Angaben in diesem Merkblatt entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse und sollen über unsere Produkte informieren. 
Sie haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck zuzusichern. Käufer und Anwender haben daher 
eigenverantwortlich die Eignung unserer Produkte für die an Sie gestellten Anforderungen unter den jeweils herrschenden Bedingungen selbst abzuschätzen.
Das Produkt ist für die gewerbliche Verwendung bestimmt.

All current safety regulations, national legislation and requirements established by professional associations have to be strictly observed for the usage of this product. All information 
contained herein is based on practical experience and is given in good faith. No warranty is impressed or implied as the use of the product is outside the control of the company. Users 
should determine the suitability of a product or system for their own particular purposes.
The product is intended for commercial use.

Multiseries

(DE) Applizieren Sie eine dünne, gleichmäßige Schicht auf die letzte, voll-

ständig getrocknete Schicht BaseCoat 7080, bevor Sie einen Basislack oder  

80/90 Series Klarlack applizieren.

(EN) Apply a thin, uniform coat to the last, completely dry coat of BaseCoat 

7080 before applying a color base coat or 80/90 Series clear coat.


